

**Experiencias psicóticas autoinformadas: diferencias según la edad
y la psicopatología asociada (pp. 129-148)**

Juan Antonio Becerra-García¹, Teresa Sánchez-Gutiérrez¹, Sara Barbeito¹ y Ana Calvo²

¹*Universidad Internacional de La Rioja;* ²*Universidad Complutense de Madrid (España)*

Este trabajo pretende explorar las diferencias en sintomatología psicopatológica que puede haber en la población general adulta con o sin experiencias psicóticas (EP) en función del rango de edad. Se evaluó la presencia de EP, la sintomatología psicopatológica general y diferentes características sociodemográficas y psicosociales en 216 personas sin antecedentes psiquiátricos personales. La muestra se dividió en adultos jóvenes (18-35 años) y maduros (36-60 años). Los jóvenes mostraron una mayor expresión de EP (33,6%). Los adultos maduros con EP presentaban más sintomatología psicopatológica en las dimensiones de hostilidad-ira, somatización, depresión y ansiedad que los adultos maduros sin EP. Los adultos jóvenes con EP mostraron significativamente más síntomas en las mismas dimensiones, así como también en las dimensiones de obsesión-compulsión, ideación paranoide y psicoticismo que los participantes de esta edad sin EP. Las EP son más frecuentes en personas de 18-35 años, sin embargo, pueden estar presentes en distintos rangos de edad y podrían alertar de la presencia de niveles elevados de sintomatología afectiva y de ira-hostilidad.